



真夏の日ざしが園庭を照り付け、もうしばらくの間は暑さが続きそうです。

午前中にたっぷりプール遊びを楽しんだ子どもたちは、午睡の時間にはぐっすりと眠っています。



8月に入り、少しずつ運動会の練習を始めています。ぱんだ組では新しく縄跳びとパラバルーンが加わりました。去年とは違って難しい技が多く、苦戦する姿も見られましたが、練習を重ねる度に、不安気だった表情に自信がついていくのが分かりました。体操教室で教えてもらったことを運動遊びでも取り入れると「これ出来るようになった!」「1人で出来るよ!」と得意気に披露してくれました。今後も1人1人の意欲や積極性を大切にしながら、練習に取り組んでいきます。

月替わりでロッカーの上に絵本を置き、誰でも手に取って読めるようにしています。今月は「おばけ」や「海」などをテーマにした絵本を並べて置きました。子どもたちは月替わりの歌や絵本を楽しみにしており、その度に「〇月終わったから新しい歌やな!」「見て! 今日から新しい絵本になってる!」と嬉しそうにしています。平仮名に興味を持っている子が多く、文字を自分の指で追って読んだり、友だち同士で見合ったりして楽しんでいます。このように積極的に歌や絵本に触れることで想像力がつき、豊かな表現力にも繋がっていきますので、ぜひお家でもたくさんお話したり、聞いたりしてみてください。

〇お願い〇

- お箸、歯ブラシやコップなど毎日使っているもので名前が消えていたり、シールが剥がれていたりしていますので再度ご確認の上、記入・貼り直しをお願いします。
- 頭にヘアピンなどを付けますと、活動中に無くしたり、本人やお友だちを傷つけてしまう危険性もありますので、付けて来たり、持って来たりしないようにお願いします。
- 園外活動では水筒を首から下げて持って行きますので、水筒の紐を付けて来て下さい。



♪ 今月の歌 ♪

- アイスクリーム
- おばけなんてないさ
- 手のひらを太陽に



- 1日(月) 1号始業式
- 9日(火)、29日(月) 体操教室
- 17日(水) ぱんだ組 祖父母参観
- 19日(金) 身体測定
- 25日(木) 運動会リハーサル①

- 30日(火) お誕生会

※毎週水曜日 衛生点検